

Judo Oelde startet erfolgreich ins neue Wettkampfsjahr



Das neue Wettkampfsjahr begann für die Oelder Kämpfer sehr vielversprechend. Bei den Kreismeisterschaften U18 und beim Kreisturnier U12, die beide am gleichen Tag in Ahlen stattfanden, zeigten die Oelder Kämpfer durchweg gute Leistungen. Insbesondere die Judoka der U12 zeigten, dass auch in diesem Jahr mit Ihnen zu rechnen ist und erreichten dementsprechend viele Podest-Platzierungen.

Sarina Baum und Luise Spitzer freuten sich über den ersten Platz in ih-

ren Gewichtsklassen. Den jeweils zweiten Platz erkämpften sich Marie Dittrich, Alvina Nowacka und Moritz Wollner. Mit zwei gewonnenen Kämpfen sicherte sich Simon Jewanski den dritten Platz in seiner Gewichtsklasse.

Bei der U18 konnten sich zwei Judoka für die Bezirksmeisterschaften qualifizieren. Sabrina Piwek erreichte den ersten Platz und ist somit Kreismeisterin. In einer starken Gruppe konnte sich Fabian Müller auf den dritten Platz vorkämpfen.

Auf dem Foto 1: v.l. Sabrina Piwek, Fabian Müller

Auf Foto 2: v.l. Marie Dietrich, Moritz Wollner, Simon Jewanski, Alvina Nowacka, Luise Spitzer, Sarina Baum